

COMMUNIQUE DE PRESSE

Melia lève 1,8 M€ pour valoriser le bois non forestier et lancer une production de granulés écologiques destinés aux réseaux de chaleur collectifs

Strasbourg, le 5 février 2025 — Un an et demi après sa création, la start-up alsacienne Melia, labellisée Greentech par le Ministère de la Transition Ecologique, annonce une première levée de fonds de 1,8 million d'euros pour déployer sa solution innovante de valorisation du bois non forestier. Grâce à ce financement structurant, Melia franchit une nouvelle étape pour concrétiser sa mission : offrir à ses clients des granulés fiables et écologiques qui leur garantissent une maîtrise durable de leurs coûts énergétiques.

Dans un contexte de tension structurelle des ressources forestières, cette solution permet aux territoires de mieux valoriser leurs gisements locaux pour renforcer leur résilience et souveraineté tout en décarbonant leurs activités.

Une levée de fonds pour un démarrage de production en 2025

Cette levée de fonds permet à Melia :

- De lancer sa première ligne de production, qui verra le jour au printemps à Hirsingue, en partenariat avec Agrivalor.
- D'amorcer le déploiement, à horizon 2026, de futures lignes en France et en Europe.

Cette étape a pu être franchie grâce à l'engagement de partenaires spécialisés dans l'industrie, la biomasse, les réseaux de chaleur collectif tels que Zedco, Agrivalor, 50 Partners, et Climate Club, ainsi que des business angels mobilisés par l'impact environnemental de Melia. Bpifrance, le CIC et le Crédit Agricole, avec le soutien de la Région Grand Est, ont également apporté leur appui financier, soulignant une dynamique territoriale forte en faveur de l'innovation durable.

Dans le cadre de son développement, six nouveaux collaborateurs rejoignent Melia en ce début 2025, répartis entre ses sites de production à Hirsingue et son siège à Strasbourg. Cette croissance reflète l'engagement de l'entreprise à renforcer ses compétences en production, logistique et développement commercial.



A propos de Melia

Créé en juin 2023 par Matthias Najjar (président), Lucas Lindecker (directeur général) et Aurélien Walter (directeur général délégué), Melia est une start-up alsacienne spécialisée dans la production de granulés issus de bois non forestier. Reconnue Greentech par le Ministère de la Transition Ecologique et labellisée Des Hommes et Des Arbres, elle vise à développer de nouvelles boucles d'énergie locales, robustes et durables, par une meilleure valorisation d'une ressource encore trop peu exploitée. Melia est soutenue par de nombreux partenaires, dont 50 Partners Impact, les réseaux Initiative et Entreprendre, le Village by CA, et accompagnée par l'incubateur SEMIA (réseau Quest for change).

Contact presse

Matthias NAJJAR

matthias.najjar@melia.green

06 08 04 46 87

Melia

SAS au capital de 25.368 euros

11 rue de l'Académie - 67000 Strasbourg

RCS Strasbourg n° 952 579 258